MEDIACIÓN ALUMNO-ALUMNO

SITUACIÓN

Dani y Rafa son compañeros de clase. Ambos son buena gente, pero no se llevan bien. Esto hace que la situación en clase sea, a veces, bastante tensa, porque se insultan a menudo. El otro día, la cosa pasó a mayores, y cuando la profe de primera hora llegó a clase encontró a Dani dándole una bofetada a Rafa, y a éste lanzando una patada. Les puso un parte grave, y los mandó a la biblioteca. Después de clase habló con ellos. Les explicó que lo que habían hecho era muy grave, de ahí la necesidad del parte. También les dijo que sabía que el parte no solucionaría el problema, y que eran ellos los que debían intentar arreglar el asunto, para que no se repitiera. Les habló del equipo de mediación del centro, y les propuso solicitar su ayuda. Lo recapacitaron unos días, y aceptaron hacerlo.

DANI

Lo que ocurre es que Rafa se mete conmigo en clase. Cuando el profesor no lo ve se burla de mí todo el rato, y algunas veces, los demás le siguen el juego, y quedo en ridículo. Yo sé que él se preocupa mucho por su hermano, porque es muy tímido y no sabe defenderse. Por eso, para vengarme por meterse conmigo, insulto a su hermano. El otro día, que Rafa no vino, amenacé a su hermano con pegarle a la salida. Realmente no tenía intención de hacerlo, pero el chico parece que se asustó mucho. Al día siguiente, cuando Rafa vino me dijo que a quién iba a pegarle yo, y me dio una bofetada. Yo respondí lanzándole una patada.

RAFA

Lo que ocurre es que Dani es un imbécil. No se atreve con los de su edad y se dedica a meterse con mi hermano pequeño. El otro día, que yo no vine a clase, lo amenazó con pegarle a la salida, y mi hermano llegó a casa llorando y muy asustado. Yo no pienso permitir que vuelva a repetirse. Por eso, al día siguiente, lo busqué, le dije que se atreviera conmigo y le di el bofetón. Es verdad que yo, a veces, me meto con él para mosquearlo, pero es en plan broma.